



## Internationale Stars und Schweizer Musikgrössen bei bester Stimmung in Aarberg

### Internationale Stars und Schweizer Musikgrössen bei bester Stimmung in Aarberg

**Aarberg, 18. Juni 2017 // Bereits seit 2009, also in diesem Jahr zum neunten Mal, begeistert Stars of Sounds das Publikum in Aarberg. Auch diese Ausgabe des sommerlichen Seeland-Festivals lockte letztes Wochenende mit Konzerten von unter anderem Bastian Baker und den Söhnen Mannheims über 11'000 Besucherinnen und Besucher ins «Stedtli». Unter ihnen befanden sich auch viele bekannte Gesichter aus Kultur, Sport und Wirtschaft – inklusive 5 Kandidaten der letzten Bachelorette-Staffel. Bei sommerlichen Temperaturen und schönstem Wetter fand ein ausgelassenes Festival statt – ganz so, wie es sein soll!**

Am mit 5'000 Zuschauern sehr gut besuchten Freitagabend trat zunächst Nemo, der Durchstarter aus der Region, auf. Der junge Mann wird sich mit seinen spitzbübischen Texten diesen Sommer wohl definitiv auf den grossen Bühnen einrichten. Im Nu hatte er das bereits zahlreich anwesende Publikum erobert. Nach einem überzeugenden Auftritt von Dabu Fantastic mit funkigem Hip-Hop, folgte Bastian Baker als erster Hauptact. Und wie! Das «Stedtli» ging von Beginn weg mit und war bester Laune. Ebenso Monsieur Baker, welcher keinen Hit ausliess und mit seiner Band einmal mehr absolut überzeugte. Mittlerweile eingenchtet, die Stimmung auf dem Siedepunkt, folgten The Baseballs. Das Trio aus Berlin haute seine berühmt-berüchtigten Coverversionen, vermischt mit Songs aus der eigenen Feder, raus. «Hot'n'Cold», «Umbrella» sowie Klassiker des neusten Werks der Band «Baby one more time» wurden frenetisch betanz und bejubelt und reihten sich nahtlos in die Highlights des Stars of Sounds ein.

Troubas Kater, die Formation um den Berner Rapper QC, sorgten am frühen - mit 6'400 Besucherinnen und Besuchern komplett ausverkauften – Samstagabend mit ihrem typischen Mix aus Brass, Pop und Süffigkeit für wahre Begeisterungstürme. Schlag auf Schlag näherte sich der Samstag dem nächsten Highlight – und mit den Söhnen Mannheims wurde das Publikum nicht enttäuscht. Gespannt wurde die deutsche Soul & HipHop-Combo erwartet. Ihre Riesenhits wie «wenn ein Lied», «geh davon aus» und «das hat die Welt noch nicht gesehen» entfachten die Emotionen im Publikum. Es war an Alvaro Soler, die aufgeheizten Festivalgänger mit seinen begeisternden Latino-Pop Klängen zu verzaubern – eine Rolle, die ihm liegt, denn seine Rhythmen zündeten sofort. Den Spannungsbogen hielt Soler während des ganzen Konzerts über hoch, eine grosse Kunst. Aarberg wurde zur katalanischen Küste.

Obwohl das Stars of Sounds 2017 sehr gut besucht und am Samstag gar ausverkauft war, vermeldeten Polizei und Rettungsdienste, nebst einigen Bagatellfällen, zwei ruhige Abende ohne spezielle Vorkommnisse.

Bereits in knapp einem Monat findet das Stars of Sounds Festival in Murten statt. Am 7. und 8. Juli werden internationale Topacts wie Amy Macdonald und Alan Walker sowie Schweizer Stars wie Züri West, Stress und Gölä oder der angesagte Newcomer Marc Amacher mit Band auftreten. Der Auftakt der Stars of Sounds Festivals ist mit der diesjährigen Ausgabe in Aarberg jedenfalls mehr als gelungen.

#### Kontakt:

Für Interviews und Rückfragen steht Marc Zahnd vom Organisationskomitee zur Verfügung:  
079 312 29 48

Kontakt für allgemeine Medienanfragen: Reto Bertschi, Sponsoring und Marketing, 079 250 26 73